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INTERESSADA - PATRÍCIA SALLES ZANCANER 

ASSUNTO - Pedido de equivalência de estudos realizados em escola de 
país estrangeiro 

CÂMARA DO ENSINO DO SEGUNDO GRAU 

RELATOR - Conselheiro Arnaldo Laurindo 

HISTÓRICO - Patrícia Salles Zancaner, filha de Arnaldo Zancaner e 

de dona Beatriz Salles Zancaner, nascida nesta Capital aos 20 de janeiro 

de 1956, Cart. Ident. nº 6.620.958, residente nesta Capital à Rua Flávio 

Queiroz de Moraes nº 10, requer a este Conselho equivalência dos estudos 

feitos na Inglaterra, para os fins de prosseguimento de vida escolar. 

A requerente fez o curso primário, curso ginasial (de 1968 a 1971) 

e 1ª série (1972) do curso colegial, no Colégio Nossa Senhora de S i o n , 

desta Capital. 

Em prosseguimento, durante o 1º semestre de 1973, freqüentou a 

Escola de Secretariado e Aperfeiçoamento de Paddock Wood - Lightwater, 

Surrey, da Inglaterra, onde, com bom aproveitamento, estudou: Língua In-

glesa, Estrutura e Uso do Inglês, Inglês Oral, Francês, Italiano, Orató-

ria, Tênis, Hipismo. 

APRECIAÇÃO - O pedido encontra apoio na legislação em vigor (art. 

100 da Lei nº 4024/61), assim como na jurisprudência firmada neste Cole-

giado para casos análogos. 

Os documentos apresentados atendem ao que dispõe a Resolução CEE 

nº 19/65. 

Os estudos realizados pela interessada, no estrangeiro, podem ser 

considerados equivalentes aos do 1º semestre da 2ª série do ensino de 2º 

grau do sistema brasileiro. 
CONCLUSÃO - Votamos pelo reconhecimento dos estudos realizados na 

Inglaterra por Patrícia Salles Zancaner, a nível do 1º semestre da 2ª 
série do 2º grau, considerando-se, para os fins de freqüência e notas em 
estabelecimento onde se matricular, apenas o 2º semestre. 

São Paulo, 16 de setembro de 1973 
a) Conselheiro Arnaldo Laurindo - Relator 

A CÂMARA DO ENSINO DO SEGUNDO GRAU, em sessão realizada nesta da-
ta, após discussão e votação, adotou como seu Parecer a conclusão do Vo-
to do nobre Conselheiro, estando presentes os nobres Conselheiros: 
Arnaldo Laurindo, Erasmo de Freitas Nuzzi, Hilário Torloni, José Augusto 
Dias, Pe. Lionel Corbeil e Rachel Gevertz. 

Sala das Sessões, em 19 de setembro de 1973 

a) Conselheiro Antonio Delorenzo Neto 
Presidente 


